
主任的話: 收到一個寂寞的電話 11/8/2020  

星期一早上我收到一個電話，全程 57 分鐘，內容就是一個

年輕太太述說她丈夫在兩年前離世的過程和她現在的生

活。 

 其實我與這位太太一點也不熟，我見過她不到十次，

基本上我對她而言只是一個陌生人，但她竟然與我這個陌

生人細訴她的無奈和掙扎。在我們整個通話當中，我感到

她的寂寞比黑夜的星空還要廣闊，她一個人留在美國，好

像沒有什麼方向，只是拼命的去賺錢，為求生存。我想這

就是一個異鄉人的故事，是一種悲哀。 

 我想，在侯斯頓這個地方，也有很多異鄉人的故事，

他們未認識福音，只靠自己孤獨的在這個社會中掙扎。我

們作基督徒的，常常說要傳福音，但卻很少願意走進這一

群異鄉人的生命當中，真的是因為我們言語不通？真的是

因為我們背景不同？還是因為太多信徒也需要被照顧？還

是因為我們自己事務繁多，責任繁重，根本無能為力？還

是我們捨不得離開自己的安樂領域？但我想，耶穌基督的

愛，就是我們所擁有的，而她卻是沒有的。 

 基督徒遇到困難，不單有耶穌可以傾訴，還可以在基

督的肢體內找到愛、支持和鼓勵，但不認識基督的人，又

可以在哪裏找到愛、信任和關懷呢？ 

 的確，十二個門徒沒有能力餵飽五千人，但只要有耶

穌基督的同在，我仍然相信神跡，相信神的大能。若果，

每個基督徒一生用心去向五個人傳福音，以基督的愛去包

容和接納，我相信，這個世界就已經很不同了。 

 在這次新冠狀肺炎的疫情當中，已經有1,250,446 人喪

失了生命，當中不知道有多少人還未認識福音？不知有多

少靈魂未獲得拯救？若果我們對這數字也沒有什麼感覺，

到底我們在忙什麼呢？到底我們對主耶穌的愛，又有多委

身呢？願聖靈的火大大的吹醒普世信徒，讓信徒心靈的火

再一次被神燃點起來，以致信徒真的能夠在這世上發光發

熱。 
 

 


